

DISCURSO INAUGURAL

Es, para mí, una gran satisfacción poder transmitirles el saludo cordial y la complacencia de la Unión Astronómica Internacional por la realización de la Va. Reunión Regional Latinoamericana de Astronomía en el marco de esta tierra de los mayas que cultivaran nuestra ciencia en forma tan destacada.

Las Reuniones Regionales Latinoamericanas de Astronomía constituyen ya una institución consagrada y exitosa que sirve para romper el aislamiento relativo de las distintas comunidades astronómicas nacionales y para valorar la realidad de la región en el campo de nuestra actividad, abriendo caminos importantes para recorrer en común en el futuro inmediato y también, y sobre todo, en el futuro mediato.

Por contribuir a que ese conocimiento mutuo se siga incrementando y por la perfección que se advierte en la organización de este encuentro, deseo felicitar a los que han tenido a su cargo toda la tarea preparatoria previa. También quisiera destacar con énfasis el decidido apoyo que las autoridades del Estado de Yucatán, de la Ciudad de Mérida y de la Universidad de Yucatán han prestado a los organizadores en todo momento y que la Unión Astronómica aprecia y valora grandemente.

En nombre de la Unión Astronómica Internacional -que también está representada aquí por uno de los Vicepresidentes del Comité Ejecutivo, el Dr. Manuel Peimbert- les deseo una experiencia fructífera y rica en esta Va. Reunión Regional Latinoamericana de Astronomía.

Jorge Sahade
Presidente de la Unión
Astronómica Internacional